

学校だより

羽曳野市立駒ヶ谷小学校



2025年 4月 8日

令和7年度がスタート！

学校長 塚本 善智

陽春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じあげます。

平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

春風に乗って舞う桜の花びらの歓迎を受け、新たに11名の新入生を迎え、全校児童**89名**での令和7年度がスタートしました。

今年度の教育目標は「自ら学ぶ子・よく考えて行動できる子・豊かな心を持った、たくましい子の育成～よく食べ・よく遊び・よく学ぶ～」として、元気で明るく、学ぶことを楽しめる子どもたちの育成をめざしていきたいと考えています。健全な精神は健全な身体から生まれます。まずは“食”を基本にたくましい身体を養うことを大切にしたいと考えています。また、遊びも学びも様々な人との関わりの中で育まれます。子どもたちが「よりよく生きる力」を身につけられるよう、教職員一同全力で学校教育活動に取り組んでいく所存です。

見守り隊活動について

見守り隊の方々が、通学路の点検や、不審な者(車)がいないか確認してくださっております。また、地域・保護者の皆様のご協力により、登校時の子どもたちの安全確保につながっており、大変感謝しております。ありがとうございます。今年度もよろしく願いいたします。

これからも地域・保護者・学校が連携していきながら、子どもたちを見守っていただければと考えておりますのでご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



スクールカウンセラーのお知らせ

今年度も引き続き、本校にスクールカウンセラーとして 藤原 宗和 (ふじわら むねかず) 先生が配置されることになりました。月に1回、水曜日に来校されます。対象は保護者、児童生徒です。“心配ごと”や“悩み”などのご相談のご希望がある場合には、教頭 佐藤 または支援コーディネーターの山本美子、養護教諭の福間しずかまでご連絡ください。日時を調整いたします。

※教育研究所 (LIC はびきの2階) においても、教育相談 (主に水曜日) を行っています。教育研究所に電話で申し込むことになっています。(ひまわりコール 072-958-7867) 詳しくは羽曳野市ホームページで「教育相談」を検索してください。

ハラスメント等窓口のお知らせ

子どもたちが困った時のため、いじめ・ハラスメント等の相談窓口になる先生です。相談者のプライバシーには配慮します。また、駒ヶ谷小学校では全教職員で全児童を育てています。相談ごとなどがあればどなたにでも遠慮なくご相談ください。